

Renouveau

Un titre provocateur pour nous autres, retraités et anciens du Groupe ExxonMobil, qui voient les jours passer après les feux d'une carrière active et animée.

Certes, nombre d'entre nous profitent de ce temps libéré pour s'investir dans de nouveaux centres d'intérêt, de nouvelles activités. D'autres, moins chanceux, gèrent les difficultés inhérentes au grand âge avec patience et courage.

Dans ce contexte, notre association est là pour maintenir les braises de nos souvenirs, de nos contacts professionnels passés, pour offrir une coquille, un point de rencontre, un cadre à notre vie d'anciens d'Esso, de Mobil, d'ExxonMobil.

Aujourd'hui, notre horizon s'ouvre, le mariage entre anciens Esso et Mobil s'est fait, mariage que les collaborateurs actifs d'ExxonMobil (sous le nom Esso en France) vivent déjà depuis plus de 25 ans, une génération ! Nous venons de les rejoindre, la dernière étape d'une aventure commencée en 1999, il était temps !

Une nouvelle richesse de souvenirs, de vécu, d'amitié, une nouvelle aventure, une découverte pour certains, une normalisation pour d'autres, un renouveau dans notre vie d'hier pour tous.

Profitons-en !